



## Heute startet erste Expo Art Halver

Die 15-jährige Jana Weidemann aus Breckerfeld ist die jüngste Künstlerin, die bei der ersten Expo Art Halver von heute bis Sonntag im Kulturbahnhof vertreten ist. Die Schülerin des Kunstvereins Vakt beschäftigt sich bei ihrer Malerei mit Filmfiguren (links). Zu den 31 Künst-

lerinnen und Künstlern, die sich an der Premiere der Ausstellung „Expo Art Halver“ beteiligen, gehört schließlich auch Rita Wehling. Sie kommt ebenfalls aus Breckerfeld und hat sich der Malerei verschrieben – dies allerdings erst seit dem Jahr 2009.

AA 4.11.11